

BDKJ-Landesversammlung 2024

Beschluss: Entwicklung eines Awareness-Konzeptes

Der Landesvorstand wird damit beauftragt auf Basis unseres Selbstverständnisses und des „Verhaltenskodex für den BDKJ Bayern“ ein Awareness-Konzept für die Bund der Deutschen Katholischen Jugend Landesarbeitsgemeinschaft Bayern zu entwickeln. Dabei sollen insbesondere die Veranstaltungen und Gremien, welche unter § 1 Geltungsbereich der Geschäftsordnung genannt werden, berücksichtigt werden.

Awareness bedeutet dabei für uns, einen rücksichtsvollen, verantwortungsbewussten und solidarischen Umgang miteinander zu etablieren und zu pflegen. Ziel soll sein, in Gremien und bei Veranstaltungen eine Atmosphäre zu schaffen, in der sich jede*r wohlfühlen kann und als Mensch angenommen fühlt.

Das Awareness-Konzept soll bis zum Landesausschuss I 2025 erarbeitet und vorgestellt werden und anschließend der Landesversammlung 2025 zur Beschlussfassung vorgelegt werden.

Der Antrag wird einstimmig beschlossen.

Würzburg, den 7.7.2024